



船穂中つれづれ

令和7年度学校通信
令和7年7月18日
第14号



船穂中 HP

【保護者の皆様へ】3者懇談では、お世話になりました。ありがとうございました。
今日で1学期が終わります。保護者の皆様のご支援・ご協力に感謝いたします。長い夏
休みになりますが、よろしくお願ひいたします。健康・安全を願っております！



～船穂中ダービー～ ひやくてん!

7月11日（金）1学期の船穂中ダービーが行われました。今回は、【漢字編】。昨年に引き続き、熟字訓50問の読みのテストでした。生徒たちは、期末考査が終わってから、朝や帰りの会などの時間を使って、全員が“満点”を目指してがんばっていました。熟字訓は「山車」=だし、「白粉」=おしろい、など、特殊な読み方をするものですが、読めればこれから的生活に役立つものです。

当日は210人が受験し、197人が満点という結果でした。どんな小さなテストでも満点を取るというのは素晴らしいことです。満点を取った生徒は、これを自分の自信にしていいってほしいと思っています。また、全校での平均点は99.7点。みんな本当によく頑張りました。努力は裏切れませんね。また、学年の平均点は、1年生99.18点、2年生99.95点、3年生はなんと全員満点で、平均点は100点でした。さすが3年生！！上級生としてあるべき姿を見せてくださいました。とても頼もしく思います。船穂中ダービーは、2学期は、【計算編】、3学期は【英語編】です。今後の生徒たちの頑張りにも、期待したいと思います。



～性の健康教育講演会～

7月11日（金）3時間目に、3年生を対象に、学校薬剤師の大西 順子先生をお招きして、「性の教育講演会」を行いました。夏休みを前に、「性」について正しく理解するためのお話や、性感染症などの病気に関するお話を、わかりやすく伝えていただきました。また、自分の考え方やその行動によって、人生が変わってしまうこともあるため、正しい知識をもち、しっかりと考えて行動することの大切さについて教えていただきました。



暑い中でしたが、3年生の生徒たちは真剣な表情で話しに耳を傾け、自分自身の生き方や人との関わり方について、改めて見つめ直すきっかけになったようです。



～防犯教室～

7月16日（水）3時間目に、体育館で防犯教室を行いました。玉島警察署生活安全課の方を講師に、主に「ネットモラル」について説明いただきました。わかっていたこと、のようですが、改めて知ったことがいろいろありました。被害者にも加害者にもならないために、ご家庭でも「ネット」や「スマホ」のルールを決めて、正しく健全に使うことができるよう、お子様と話してみてください。よろしくお願ひいたします。

